Gelungenes Rennwochenende bei idealen Bedingungen



Rund um das neu gestaltete Festareal beim Start-/Zielgelände organisierte der VC Hägglingen am vergangenen Sonntag das Abschlussrennen der Serie Argovia-Vittoria-Fischer Cup 2022.

Mehr als 200 Bikerinnen und Biker massen sich auf der herausfordernden Rennstrecke bei trockenen Bedingungen. Gleichzeitig wurde an diesem Tag um den Titel der Aargauermeisterschaft gekämpft. Beim bereits traditionellen Militärradrennen auf der leicht vereinfachten Strecke wurde auch in diesem Jahr der Schweizer Meister erkoren. Thomas Probst aus Starrkirch Wil holte sich den Titel in diesem illustren Fahrerfeld. Zu erwähnen ist vorallem Pius Zimmermann aus Fislisbach, welcher mit Geburtsjahr 1936 immer noch sieben Runden absolviert und den 15. Rang belegen konnte. Noch besser lief es dem Zürcher Ernst Feurer (75) mit dem 5. Schlussrang. Vor diesen Leistungen ziehen wir den Hut.

Bei den Mountainbikern holte sich der Hägglinger Gian Bütikofer den Sieg in der Kategorie Amateure Masters sowohl im Tages- wie dem Jahresklassement und wurde auch gleich Aargauer Meister.

Mit Johanna Roth siegte eine weitere Fahrerin des VC Hägglingen in der Kategorie Frauen Elite in einem allerdings sehr reduzierten Fahrerinnenfeld.

Bei der Kategorie Plausch starteten sehr viele Helferinnen und Helfer in den gelb-blauen Trikots des VC Hägglingen. Sie hatten trotz den anstrengenden Arbeitseinsätzen noch genügend Energie, um die Rennstrecke dreimal zu absolvieren. Genaue Beobachter entdeckten in einem der gelb-blauen Trikots mit Daniel Huber (Kase) den Landbesitzer, welche seine Wiese dem Verein jeweils grosszügig zur Verfügung stellt. Der topfite Hägglinger Landwirt schlug sich mehr als respektabel und konnte sogar einige routinierte Biker hinter sich lassen. Repekt und nochmals vielen Dank auch den weiteren Landbesitzern wie auch der Gemeinde Hägglingen.

Allen Sponsoren, der Organisation Argovia-Vittoria-Fischer Cup sowie den Sanitätern ein herzliches Dankeschön. Letztere hatten insgesamt ein unfallfreies Rennen, wenn auch am frühen Morgen ein paar Insektenstiche verarztet werden mussten.







Resultate der VC Hägglingen-BikerInnen in den verschiedenen Kategorien:

Knaben U9 Soft: 12. Leandro Setz, 13. Colin Burkart Knaben U11 Cross: 17. Raphael Goeggel, 18. Paul Wyss Mädchen U11 Cross: 12. Mia Verinetti, 14. Ladina Wirth

Knaben U12 Rock: 17. Silvan Goeggel, 22. Janick Bader, 23. Nico Zwahlen

Knaben U15 Mega: 19. Jonas Seiler, 21. Leon Verinetti

Mädchen U15 Mega: 11. Emilia Fellner Männer U17 Hard: 10. Jerome Zürcher

Männer U19: 4. Yves Bütikofer, 10. Niklas Fellner

Frauen Elite: 1. Johanna Roth

Amateure Masters: 1. Gian Bütikofer, 7. Sebastian Roth

Frauen Fun: 2. Julia Pederiva, 3. Svenja Geissmann, 5. Muriel Geissmann Plausch: 6. Florian Seiler, 7. Joel Rosenfeld, 12. Yann Roth, 16. Stefan Zürcher, 18. Gabriel Roth, 23. Noël Rey, 24. Annina Seiler, 25. Daniel Huber, 28.

Paula Roth, 29. Roger Scharpf